
ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ТОЛЬЯТТИ

£ g . Q 6 .  го^ч РЕШЕНИЕ

Об Обращ ении Общественной палаты городского округа Тольятти 
к главе городского округа Тольятти

Рассмотрев Обращение Общественной палаты городского округа 
Тольятти к главе городского округа Тольятти, Общественная палата

1. Принять Обращение Общественной палаты округа Тольятти к 
главе городского округа Тольятти согласно приложению.

2. Рекомендовать председателю Общественной палаты направить 
настоящее решение главе городского округа Тольятти.

3. Поручить председателю Общественной палаты городского 
округа Тольятти (А.Н.Дроботов) осуществлять полномочия официального 
представителя Общественной палаты городского округа Тольятти по 
вопросам, связанным с рассмотрением вышеуказанного Обращения.

4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на 
председателя Общественной палаты городского округа Тольятти второго 
созыва А.Н.Дроботова.

РЕШИЛА:

Срок - по мере готовности.

Председатель 
Общественной палаты 
городского округа Тольятти



Приложение к решению  
Общественной палаты 

от 28.06.2024 № 67

Обращение
Общ ественной палаты городского округа Тольятти  

к главе городского округа Тольятти

Уважаемый Николай Альфредович!

В течение четырех последних лет болельщики футбольных клубов 
«ЛАДА-ТОЛЬЯТТИ» и «АКРОН», проживающие в городе Тольятти, 
наблюдают негативную для них картину, когда любимые команды 
вынуждены проводить тренировки и игры на стадионах в городах 
Жигулевск и Сызрань.

Имеющиеся в городе стадионы: «Торпедо», «Труд», «Спутник», 
«Дружба» активно используются для учебных и тренировочных занятий 
юношеских спортивных школ города (МБУДО СШОР), соревнований по 
футболу среди юношей и девушек.

Но, в то же время, по заключению специалистов профессиональных 
команд «Лада-Тольятти» и «Акрон» даже стадион «Торпедо» не аттестован 
Российским Футбольным союзом и на нем невозможно проводить 
профессиональные соревнования по футболу.

Из обращения директора АФК «Лада-Тольятти» А.А.Патрикеева 
видно, что Попечительский совет команды «Лада-Тольятти» оплатил 
проект реконструкции Центральной трибуны и готов вкладывать средства 
для восстановления стадиона «Торпедо» до надлежащего уровня с 
последующей долгосрочной возмездной арендой их клубом для 
проведения матчей и тренировочных занятий.

Руководство футбольной команды АФК «Лада-Тольятти» предлагает 
создать рабочую группу для выработки приемлемого для сторон решения с 
участием администрации города, депутатов разных уровней, министерства 
спорта Самарской области, представителей спортивной общественности и 
руководства футбольного клуба «Лада-То л ьятти».

Учитывая, что футбольный клуб «Лада-Тольятти» в настоящее время 
пользуется существенной поддержкой Сызранских предпринимателей, 
готовых инвестировать в развитие клуба, возникает вопрос о 
целесообразности создания частно-государственного партнерства, которое 
бы гармонично учитывало интересы сторон при планировании

предстоящих расходов и эксплуатации стадиона «Торпедо».



В условиях востребованности настоящего серьезного футбола 
болельщиками наших футбольных команд, проживающих в г.о.Тольятти, 
ходатайствуем перед Вами о восстановлении правовых и экономических 
условий, которые позволили бы футбольным командам «Лада-Тольятти» и 
«Акрон» вернуться для тренировок и проведению игр на спортивных 
объектах г.То льятти.


